

Journée internationale des bénévoles

L'hôtel de ville illuminé pour faire briller l'action bénévole

Le 4 décembre 2024 –Trois-Rivières illuminera son hôtel de ville le jeudi 5 décembre en soirée pour souligner la Journée internationale des bénévoles. La Ville souhaite ainsi mettre en lumière l'importance de l'action bénévole pour la collectivité trifluvienne.

La Tour du Stade olympique, les chutes Niagara et plusieurs hôtels de ville, s'illumineront de vert, bleu et blanc, soit aux couleurs du Réseau de l'action bénévole du Québec.

3 000 bénévoles recherchés pour la Finale des Jeux du Québec

En 2025, l'implication bénévole sera particulièrement importante alors que Trois-Rivières accueillera la 59e Finale des Jeux du Québec du 25 juillet au 2 août!

Pour faire de cet événement un succès, l'organisation cherche à [recruter quelque 3000 bénévoles](#) dans différents secteurs!

L'engouement se fait déjà ressentir au sein de la population alors que plus de 1 700 personnes ont signifié leur intérêt à faire partie de l'aventure.

Bénévolat, c'est brillant!

À Trois-Rivières, l'engagement bénévole permet à plus de 300 organismes communautaires d'offrir une foule de services à la population.

Que ce soit pour réaliser un défi stimulant, pour s'impliquer dans une cause qui vous tient à cœur, pour rencontrer des gens ou pour développer de nouvelles compétences, la Ville invite toute la population à s'impliquer dans sa communauté.

Rappelons finalement que la Ville souligne chaque année l'implication de quelque 4 000 bénévoles en les invitant à assister à un spectacle gratuit à la fin de l'été à l'Amphithéâtre Cogeco.

À propos de la Journée internationale des bénévoles

En 1985, l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU) a institué la Journée internationale des bénévoles le 5 décembre afin de souligner toute l'importance de la contribution des bénévoles au développement économique et social des communautés. Au Québec, cette 39^e édition se déroule sous le thème : *Bénévolat, c'est brillant*.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique